
PROVINCE DU QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES PORTAGES-DE-

L=OUTAOUAIS 

ÉCOLE AU CŒUR-DES-COLLINES 

Procès-verbal du  

CONSEIL D=ÉTABLISSEMENT  

2010-2011 

Procès-verbal de la première séance du conseil d=établissement tenue le 8 mars 
2011, à 18h00 à l’école au Cœur-des-Collines, immeuble La Pêche. 

 
ÉTAIENT PRÉSENTS 
 
Louise Émond         parent,   immeuble St-Joseph,                 PRÉSIDENTE 
Nicolas Brodeur  parent,   immeuble La Pêche 
Éric Proulx   parent,   immeuble La Pêche 
Nadine Racine  parent,   immeuble Ste-Thérèse 
Cécile Gagné   enseignante,   immeuble Sainte-Cécile 
Nadia Charron  enseignante,   immeuble Sainte-Cécile  
Millie Gauvreau  enseignante,   immeuble La Pêche 
Marie-Josée Gauvreau enseignante,   immeuble La Pêche 
Nicole Labelle  représentante du personnel de soutien 
Christian Schnob                 membre de la communauté                        arrivé à 18h15 
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT 
François Bélanger  directeur 
Audrée Gauthier  secrétaire de réunion  
 
ÉTAIENT ABSENTS 
William Robertson   parent,   immeuble Sainte-Cécile                      absence non motivée 
Céline Leclair   membre de la communauté                            absence non motivée 
Francine Bolduc  représentante du personnel du service de garde    absence motivée 
Nathalie Thibault  parent,   immeuble Sainte-Cécile                  absence motivée 
Natacha Soulard          directrice-adjointe                                            absence motivée 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ # 10-11-29 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
CÉ # 10-11-30 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
1. Préliminaires 

 

1.1 Ouverture et vérification du quorum  
 
La présidente accueille les membres, constate le quorum et ouvre la 
séance à 18h08. 
 
1.2 Adoption de l’ordre du jour 
 
Il est proposé par M. Nicolas Brodeur et résolu par M. Éric Proulx que 
l'ordre du jour de la séance soit adopté après l’ajout du sujet suivant: 
 

Varia : 

-4.2 sortie 6e année 

CÉ # 10-11-29 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
 

1.3  Adoption du procès-verbal de la réunion du 1er février 2011 

 

Il est proposé par Mme Millie Gauvreau  et résolu par Mme Marie-

Josée Gauvreau que le procès-verbal de la séance du conseil 

d'établissement du 1er février soit adopté tel que présenté. 
 

CÉ # 10-11-30 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

1.4 Suivi du procès-verbal de la réunion du 1er février 2011 
 

A) 3.3 Semaine de relâche, service de garde 
 
Finalement, le service de garde  a été fermé lors de la semaine de relâche en raison des conditions qui n’ont pu être comblées.  
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ # 10-11-31 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

1.5  Question du public 

 

Il n'y a pas d'intervention du public à cette séance. 
 
1.6 Courrier reçu 
 
Mme Louise Émond fait circuler Le Courant, le journal publié par la CSPO. 
 

 

Consultation 

 
Présentation du cadre budgétaire de la CSPO     annexe 1 
 
M. François Bélanger présente les grandes lignes du cadre budgétaire 
élaboré par la CSPO.  Il présente les principes généraux.   
 Suite à la présentation, il précise aux membres du conseil d’établissement 
 qu’ils doivent l’adopter.   
 Plusieurs parents voudraient que ces principes soient d’avantages 
respectés en ce qui concerne notre école : deux établissements. 
 Le directeur explique qu’il est possible d’apporter des recommandations  
au cadre budgétaire qui répondront aux besoins de notre école. 
 
Cette idée est retenue, une liste est alors dressée des besoins particuliers 
et sera mise en annexe de la résolution  # 10-11-31. 
 

Il est proposé par Mme Nadine Racine et résolu par M. Nicolas 
Brodeur  que le conseil d=établissement accepte le cadre budgétaire 
de la CSPO 2011-2012 en annexant la liste de toutes les 

recommandations mentionnées par les membres du conseil 

d’établissement. 
CÉ # 10-11-31 

 ADOPTÉE À L=UNANIMITÉ 

 

 



2. Informations 

 

2.1 O.P.P., Levée de fond : bingo 
  

Le bingo aura lieu le 30 mars 2011 situé au 140, boul. Gréber à 
Gatineau. Présentement, la vente de billets circule. 
 L’argent servira à l’achat de matériels éducatifs  ou pour du matériel d’éducation physique. 
 
Ce succès sera annoncé dans l’info-parents.  
 

 

 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

2.2 Téléphonie IP 
 

M. François Bélanger informe les membres du nouveau système 
téléphonique implanté lors de la semaine de relâche et rappelle le 
nouveau numéro de téléphone : 819-503-8809. 

 

2.3 Mérite scolaire ADEOQ 

 

Le prix a été remis à Anaisse Simon par la direction lors de cet 
événement.  Félicitations! 
 
2.4 Campagne de financement 2011-2012 

 
Il est suggéré de mettre ce point à la prochaine séance puisque les 
membres sont invités à réfléchir à des idées de campagnes de 
financement en remplacement du marchethon.  
 
2.5 Liste des travaux à faire dans les immeubles 
 Suite à une discussion lors d’une séance précédente, le plan triennal sera 
présenté au prochain conseil.  



 
 
 
 
 

 

 

CÉ # 10-11-32 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

3. Décisions 
 
3.1 Grille-matières 2011-2012                  annexe 2 

 
M. François Bélanger présente la grille-matières pour l’année scolaire 
2011-2012. 
 Aucune modification n’a été apportée. 
 
Il est proposé par Mme Nicole Labelle et résolu par Mme Nadia 
Charron  que le conseil d=établissement accepte la grille-matières 
2011-2012. 

CÉ # 10-11-32 

 ADOPTÉE À L=UNANIMITÉ 

                              

3.2  Prix du bénévole 2010-2011 

 Malheureusement, aucun nom n’a pu être soumis. 
 
3.3 Dîner à Ste-Cécile 2010-2011 

 

Suite à la présentation du nouveau fonctionnement durant  la période du dîner à l’immeuble Ste-Cécile, il est demandé que le conseil d’établissement appuie cette démarche qui a apporté beaucoup d’amélioration depuis qu’elle a été instaurée.  
 

Il est proposé par Mme Nicole Labelle  et résolu par Mme Millie 

Gauvreau d’offrir aux parents le service de garde pendant la semaine 

de relâche.  
 

CÉ # 10-11-28 
ADOPTÉE À L=UNANIMITÉ    

   



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4. Varia 

 
4.1 Feuille de présence 
 La présidente voulait qu’il y ait une feuille de présence. Après vérification, 
la secrétaire de réunion prend toujours par écrit les présences. 
 
4.2 Sortie 6e année 
 Grâce à l’argent amassé avec le Festival du Livre, les élèves de 6e année 
iront à la cabane à sucre le 23 mars 2011. 
 

5. Messages 

 
5.1 Mot du représentant au comité de parents 

Monsieur William Robertson 
 

Absent 
 
5.2 Mot de la présidente 

Madame  Louise Émond 
 

Elle souligne que ce fut une agréable rencontre. 
 

5.3 Mot du directeur 
Monsieur François  Bélanger 

 
Quelques événements à souligner : 
 

❖ La visite du lutteur Jacques Rougeau : conférence sur la 
persévérance scolaire.  Un événement apprécié! 

❖ Festival du Livre :  7 000$ de livre, WOW! 
❖ Le carnaval d’hiver les 24-25 février :  une journée magnifique! 
❖ L’achat de 20 paires de raquettes grâce à l’argent du comité Écoles 

et Milieux en santé, un gros merci! 
 

5.4. Mot du personnel  
Mme Millie Gauvreau 

 
Mme Gauvreau informe les membres que le personnel a reçu une formation sur l’épipen. 



 

 

 

 

 

 

 

L’immeuble Ste-Cécile 
Mme Nadia Charron Projet d’écriture entre les élèves de 2e année et les élèves de 5e année. 

 Visite de la cabane à sucre mobile bientôt… 
 
5.5 Mot de la  technicienne en service de garde 

Mme Francine Bolduc 
Absente 

5.6 Mot des parents 
M. Éric Proulx 

 

Bonne journée de la femme! 

 

5.7 Mot des membres de la communauté 
 
Aucun 
 
5.8 Mot de la représentante du comité E.H.D.A.A. 

Mme Louise Émond 
 

Mme Louise Émond présente les points discutés lors de la dernière rencontre : 
✓ La trousse EHDAA est maintenant à jour dans les écoles. 
✓ Réception des feuillets : protecteur de l’élève, formulaire des 

plaintes. 
✓ Mise à jour du site EHDAA 
✓ Distribution de pochettes informant les nouveaux membres du 

mandat du comité. 
✓ Présentation concernant l’adaptation scolaire par 2 conseillères 

pédagogiques de la CSPO. 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

CÉ # 10-11-34 

 
 
6. Date de la prochaine réunion 
 
M. François Bélanger  rappelle la date du prochain conseil d=établissement 
qui aura lieu le 5 avril à 18h00 à l’immeuble La Pêche. 
 
7. Levée de l=assemblée 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Tous les sujets à l=ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Mme 
N. Labelle que la séance soit levée, il est 20h15. 

 

CÉ # 10-11-34 
ADOPTÉE À L=UNANIMITÉ 

 
___________________________                      ___________________________ 

Louise Émond                                                  François Bélanger 
Présidente                                                           Directeur 

 
 
 

Audrée Gauthier 
Secrétaire de réunion 
2010-2011 

 

 


